
ブロック別総代会議 開催しました！ 
７つある議案のうち、第四号議案を除く６つの議案について田中専務理事が、第 7次長期

計画（案）である第四号議案について西田常務理事が説明をされ、休憩を挟んで質疑および

討議をしました。 

今後についての意見が多く聞けました ～西部ブロック総代会議 ６月 5 日（月）～ 

参加総代数は 31 名でした。質疑討議の時間では、病院で

の今後の保険証利用廃止とマイナ保険証の利用推進政策につ

いてや、今年度の看多機建設についてなど様々な意見を聞く

ことが出来ました。生協さえき病院を利用される総代さんが

多い西部ブロックですが、マイナンバーカードを保険証とし

て利用していない総代さんも多く、今後受診時に保険証が使

えなくなることに続々と不安の声が上がりました。 

 
協同の力で誰もが健康で居心地よくくらせるまちをつくります 

～中央ブロック総代会議 6月 6日（火）～ 

37名の総代の参加がありました。質疑討議の時間では、庚午支部と南区支部が作成した

補聴器購入助成制度の署名活動報告や旧福島生協病院の跡地利用についての質問、医師体制

の確保についてなど多くの意見が出ました。中央ブロックということもあり、旧福島生協病

院の跡地利用の関心が高い総代さんが多く、建設予定の老人ホームと医療ビルに期待が高ま

っています。 

 
様々な問題や課題について情報共有を行いました 

～東部ブロック総代会議 6月 7日（水）～ 
31名の総代の参加がありました。質疑及び討議では吉島病院と広島記念病院の統廃合問

題についてと、南区支部及び吉島支部から署名活動や取り組みについての近況報告がありま

した。また、この問題について議題について田中専

務理事より、支部での署名活動だけでなく医療福祉

生協としても署名活動など取り組みを実施していき

たい、と発言がありました。その他にも事業所にお

ける医師確保や医療体制についての質問、各支部で

の活動報告など、様々な意見・報告があげられまし

た。 

 

  

ブロック総代会議だからこそ、気軽に質問や情報共有することができ、総代会に向けてよ

り良いスタートとなりました。ご意見をもとに、総代会がより良いものになるようにしてい

きます。 

 
 6 月 2023 年度 

組合員ふやし 25 人 233 人 

出資金ふやし 254 万円 1,924 万円 

純  増 7 万円 △469 万円 
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組合員活動推進課 082-532-1264 
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